

## KATA PENGANTAR

Alhamdulillah, segala puji penulis panjatkan kehadirat Allah SWT karena atas limpahan Rahmat dan Hidayah-Nya penulis dapat menyelesaikan skripsi dengan judul “ Pengaruh *Influencer Review* dan *Costumer Review* terhadap *Purchase Intention* pada Produk Avoskin”. Tujuan penulisan skripsi ini yaitu untuk memenuhi salah satu syarat kelulusan jenjang pendidikan S-1 Program Studi Manajemen Bisnis Telekomunikasi dan Informatika (MBTI) Fakultas Ekonomi dan Bisnis, Universitas Telkom Bandung.

Dalam penelitian ini, penulis banyak mendapatkan bimbingan, kritik, saran, dan motivasi yang sangat besar dari berbagai pihak. Oleh karena itu, penulis mengucapkan terima kasih kepada:

1. Ibu Tri Widarmanti, S.M.B., M.M, selaku dosen pembimbing yang telah memberikan kesempatan dan selalu memberikan saran serta arahan kepada penulis selama proses pengerjaan skripsi.
2. Ibu Ratih Hendayani, S.T., M.M., Ph.D. selaku kaprodi Manajemen Bisnis Telekomunikasi dan Informatika Universitas Telkom yang selalu memberi arahan kepada seluruh Mahasiswa/I Prodi Manajemen Bisnis Telekomunikasi dan Informatika.
3. Bapak Dr Dadan Rahadian, ST., MM, selaku dosen wali yang telah memberikan bimbingan kepada penulis dari awal sampai akhir perkuliahan.
4. Bapak Herry Irawan, S.T., M.T., M.M, dan Ibu Dr Helni Mutiarsih Jumhur, S.H., M.Hum., selaku dosen penguji yang telah memberikan saran dan bantuan untuk penulis memperbaiki penelitian ini.
5. Teristimewa kedua orang tua saya yang tercinta, Ibu Hj. Eka Sulistiawati, SP dan Bapak H. Gunawan, SP yang telah senantiasa mendukung dengan penuh serta mendoakan baik secara moril maupun materi dalam segala aktivitas sehingga penulis mampu menyelesaikan penelitian ini.
6. Sahabat saya Salsabililah rizaldi, Salsabila Firdaus, Chindy Tria, Ananda Teguh Erdiansyah Andika Bayu, Nillan Friscillia, Annisa Puteri Kesuma, Devara Bevan Pramudityo, Hario Nur Hasbi yang terlibat baik secara langsung maupun tidak langsung dalam membantu penulis menyelesaikan

penelitian. Terimakasih selalu memberi motivasi, semangat, dukungan tanpa henti.

Dalam penulisan ini, penulis menyadari bahwa dengan keterbatasan ilmudan pengetahuan penulis, laporan ini masih jauh dari sempurna. Oleh karena itu, kritik dan saran yang dapat dijadikan sebagai pembelajaran dan juga dapat membangun penulis untuk menjadi lebih baik. Akhir kata peneliti berharap skripsi ini bermanfaat bagi para pembaca dan dapat digunakan untuk menambah pengetahuan dan bahan masukan bagi peneliti selanjutnya.

Bandung, 10 Juni 2023



Clarissa Safira Maharani

1401194118